

vertreten: Platt Dorf, Tassach, Ulfas, Hütt. Jene aus Platt Dorf hatten natürlich einen riesigen Heimvorteil, da sie bereits Wochen zuvor mit dem Training begonnen hatten. Aber die Konkurrenten gaben sich nicht so leicht geschlagen. Nach einer kurvenreichen Abfahrt wurden die Rennrodler in der Zielgeraden kurzerhand in Eishockeyspieler verwandelt und mussten mit Hockeyschlägern einen sehr eigenwilligen Luftballon in ein kleines Tor befördern. Auf dem Feuerwehrrad versammelten sich immer mehr Zuschauer und Athleten, die im Fackelschein und mit rockiger musikalischer Hintergrundmusik das Rennen verfolgten. Gespannt wartete man auf die letzten Rennläufer und die anschließende Prämierung. Zur Stärkung gab es belegte Brote und ein warmes Getränk.

Damit aber noch nicht genug gefeiert. Am Abend wurde in der Bibliothek noch ein kultureller Leckerbissen geliefert, u.z. ein musikalisches Kabarett mit Sigil von Rochter und Simon Gamper, die es wirklich verstanden, das Publikum zum Schmunzeln, Lachen und den einen oder anderen auch zum Stirnrunzeln zu bringen. In lockerer Atmosphäre unterhielten sich die Gäste nach der Aufführung und keinem war zum Gehen zumute. Und das Ausharren wurde belohnt. Die Musiker ließen sich nicht zweimal fragen, ob sie noch einige Songs spielen könnten. Zu jeglichen Rhythmen bewegten sich Körper und erklangen Liedtexte aus den Mündern derjenigen, die das Lichtfest ausgiebig zu feiern verstanden.

Karin Graf

BIBLIOTHEK PLATT

5. Lichtfest in Platt

Die Sonne schenkt Licht und Wärme. Sie öffnet den Blick für die Schönheit der Welt.

Bereits zum 5. Mal wurden die Plätter und alle Interessierten zum Lichtfest eingeladen, welches am Samstag, 17. Februar 2018, auf dem Dach der Feuerwehrrhalle offiziell eröffnet wurde. Im immer schwächer werdenden Licht der Abenddämmerung wurde ein spektakuläres Doppelsitzer-Rodelrennen mit Hindernissen abgehalten. Alle Platter Nationen waren

Die strahlenden SiegerInnen des Rodelrennens Foto: Karin Graf

